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Requerimento 
 

FALTA DE AREIA E POUCA ATENÇÃO DO GOVERNO COM A 
CONSTRUÇÃO CIVIL 

  
O Governo Regional refere no Plano 2020 a necessidade de incorporar nos projetos e 
intervenções, a utilização de materiais endógenos regionais, de forma a materializar o 
objetivo de aumentar a estabilidade, a qualidade e a competitividade global do setor da 
construção civil e obras públicas, a par da promoção da criação de valor e sustentabilidade 
da fileira da construção.  
  
Com este principio o Governo dos Açores, afirma no Plano 2020, ter um enorme 
significado a promoção da sustentabilidade, pretendendo continuar a adequação do sector 
da construção civil à aposta estratégica de fomento da utilização de materiais endógenos 
regionais, reforçada pela Plataforma de Indústria Criativa dos Açores, que verá finalizado 
o trabalho de envolvimento da comunidade técnica e criativa no desenvolvimento de 
novos produtos a partir de materiais endógenos da Região.  
  
Ora, com a total falta de atitude e decisão política relativamente à falta de areia em muitas 
das ilhas dos Açores, o Governo dos Açores demonstra que vira totalmente costas não só 
a muitas empresas e empresários, mas também aos seus supostos princípios políticos 
orientadores, que consecutivamente inscreve nos documentos do Plano do Governo dos 
Açores.   
  
Com esta atitude, além de provocar um aumento do custo de construção, de ruturas na 
área da construção civil, abre caminho a uma tentação da importação de inertes, o que 
levará a alterações de rotinas e métodos que podem não ter retorno. Ou seja, aumento da 
dependência do exterior.  
  
Por outro lado, em tempo de PANDEMIA a última atitude que deveria existir por parte 
do Governo, era a de não prestar atenção às poucas atividades, que no setor privado, 
mesmo em tempo de contingência, continuam a lutar para funcionar todos os dias, como 
é o caso da construção civil.   
  
Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, vem o Grupo Parlamentar do 
PSD/Açores questionar o Governo dos Açores nos seguintes pontos:  
  
1- Considera o Governo Regional que será possível intervir junto dos operadores 
licenciados do setor, para que se reponha o fornecimento regular de areia à ilha do 
Pico?  

  
2- Pondera o Governo Regional a possibilidade de accionar empresas publicas 
regionais, para resolução do abastecimento de areia à ilha do Pico?  

  




